



高等部で生徒会役員選挙実施



4月22日（木）、高等部で生徒会選挙が行われました。コロナへの対策で、昨年度に引き続き、立会演説会は、事前に録画していたDVDを学年に分かれて視聴しました。立候補した皆さんは、各クラスの応援を受けながら自分の公約をしっかりと伝えようとしていました。また、投票も広川町選挙管理委員会から本物の投票箱等をお借りして本格的に実施しました。



立会演説会のVTRを視聴する様子。

立候補者の公約です！

- 生徒みんなが明るく楽しく学校に通えるようにしたい。（会長候補）
- 自分からあいさつをして、みんながあいさつできる学校にしたいです。（副会長候補）
- 元気にあいさつができる学校にしたいです。（副会長候補）
- みんながよく笑って楽しいと思える学校にしたいです。（副会長候補）
- 誰かが困っていたらみんなで声をかけ合える学校にしたいです。（副会長候補）
- 笑顔であいさつ。（副会長候補）
- きれい。（副会長候補）
- コロナゼロ。（副会長候補）
- みんなが元気よくあいさつができる学校。（書記候補）
- みんながえがおでいれる学校。（書記候補）
- それぞれが認め合って協力しあえる様な学校にします。（書記候補）



投票する様子。

立候補者の公約をまとめました。みんなが協力すればきっと素晴らしい学校になると思います。これからも力を合わせて頑張りたいと思います。



昼休みの様子



4月22日（木）の昼休みの様子です。新年度がスタートして2週間。子供たちは、コロナ禍の中ですが、昼休みにはそれぞれの楽しみ方を見つけているようです。校内を巡回していると、自分で作ったロボットを見せてくれる人、校庭でテントウムシを捕まえたことを報告してくれる人、砂場で熱心に遊んでいる人などたくさんの子供たちの笑顔に出会えます。